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例会場　ホテルサンシャイン佐沼　☎22－8180  FAX22－0327
例会日　毎週木曜日　12：30～13：30
事務所　ホテルサンシャイン佐沼　☎22－8180  FAX22－0327

ロータリーに輝きを
2014－2015年度 国際ロータリーのテーマ

及川富男会員　

　初めてのスピーチです。よろしくお願い致します。
　昨年の春まで税の職場におりましたので、税務署の
中の話、税務職員の苦労などを話し、少しでも税の職
場に対するご理解をしていただければと思います。
　私は、昭和28年 3 月石越町で生まれまして、登米の
人間でございます。
　 3歳の時から父親の仕事の関係で鴬沢町の「細倉鉱
山」で育ちました。細倉の幼稚園、小学校、中学校そ
して岩ヶ崎高校を卒業しました。父親が病気をしまし
たので大学進学をあきらめ、公務員試験を受け仙台国
税局に採用され、 1年間給料をもらいながら勉強でき
るということで税務大学校で研修生活をしました。 1
年間の研修を終え仙台北税務署の管理課、徴収課に配
属されました。当時、税務の仕事もしましたが、20歳
そこそこの若ぞうは差し押えのシールをはったり等の
仕事が多くつらい思いもしました。そのことが後々の
税務人生に役立ちました。
　以後、山形署、佐沼署、水沢署、仙台国税局会計
課、大河原署、石巻署で勤務しました。元ロータリア
ンの佐々木功一税理士は、国税局会計課勤務時代の私
の上司です。平成14年に会津若松税務署の副署長、山
形税務署、盛岡税務署の特別調査官、平成19年に一関
税務署長，その後、仙台国税不服審判所に勤務し、平
成25年に退職し 6 月から税理士として働いておりま
す。現在は、㈲佐々木会計事務所の代表取締役をやっ
ております。

・税収について（平成24年 6 月末まとめによる）

　－国税当局の職員間で使われる言い回し等興味深
い話もありましたが紙面の都合上、割愛させていただ
きます。

刻んでいたそうであります。これは選手・父兄に大変
喜ばれ大好評でした。しかし、小学校から家庭科室の
使用を断られてから小竹さんにお願いするようになっ
たとか。たしかに、選手は寒い中頑張ったあとで食べ
るうどんは大変おいしく、体もあったまり、ほっとす
る食べ物と思います。
　これは、ロータリーでなくては出来ない奉仕であり、
この永い50年のなかで温故知新と言いますが、先輩の
苦労を多少でも感じつつずっと続けられたらと思う次
第であります。

・ロータリーの友事務所より
　「友」英語版が届きました。
・登米市社会福祉協議会より
第46回在宅心身障害児者クリスマス会実施に伴う
後援の依頼がきています。

・職業分類委員会（飯塚仁哉委員長）
　新入会員の職業分類が決まりましたのでお知らせ致
します。
　　阿部靖公会員　　鮮魚販売
・青少年奉仕委員会（佐藤敬喜委員長）
　11月15日㈯に開催されました第38回少年少女野球大
会に多くの会員にご出席いただき無事終了しました。
ご協力に感謝申し上げます。
　来年 2月に行われる青少年善行者表彰で、青少年の
育成に携った方の顕彰したいと思いますので、推薦を
お願い致します。
・ロータリー財団委員会（高橋義文委員長）
　当委員会の今年度の目標であります、ポリオプラス
＆年次寄付 1 人当たり150ドルの寄付を進めておりま
す。11月のロータリーレートは106円です。今月中に
送金したいと思いますので、来週の例会日までにお願
い致します。
◎第38回佐沼ロータリークラブ旗争奪登米市少年少女
野球大会

と　き　2014年11月15日㈯　午前 7時30分～
ところ　光ヶ丘球場・大東球場
結　果　優　勝　佐沼小ジャイアンツ
　　　　準優勝　石越ジャガーズ
　　　　第 3位　登米小ファイターズ
　　　　第 3位　加賀野ジュニアハリケーン

第2476回例会　2014. 11. 20　№20

・本日の出席率　100％

・猪股育夫会長　青少年奉仕委員会さん、登米市少年
少女野球大会担当お疲れさんでした。本日の及川
富男会員スピーチ宜しくお願いします。

・布施孝之会員　及川富男会員のスピーチを楽しみに。
猪股育夫会長より、50周年の記念写真をいただき
お礼申し上げます。

・佐藤敬喜会員　11月15日㈯の少年少女野球大会、ご
協力ありがとうございました。及川富男会員のス
ピーチを歓迎します。

・及川富男会員　本日、初めてのスピーチです。よろ
しくお願いします。

・鈴木彦太会員　及川富男会員のスピーチ楽しみにご
期待申し上げます。何卒宜しくお願いします。

・佐藤幸一会員　及川富男会員の初スピーチ大いにご
期待いたします。

・飯塚仁哉会員　及川富男会員のお話は、仕事柄「御
破算で願いましては」とソロバンをはじいて、さ
て答えは何と出るでしょうか。

・髙田次雄会員　及川富男会員のスピーチにご期待し
ます。遠藤光則会員（遠ちゃん）ご免…。

・二階堂學会員　本日の及川富男会員のスピーチをご
期待します。

・菅原文之会員　及川富男会員のスピーチを楽しみに。
先日の青少年奉仕委員会の野球大会、大変ご苦労
様でした。今年も盛会の内に無事終えましたこと
お祝い申し上げます。

・佐々木源悦会員　野球大会ご苦労様でした。及川富
男会員の初スピーチに期待します。

・佐藤靜市会員　及川富男会員の初スピーチを歓迎し
ます。

・高橋義文会員　本日、及川富男会員のスピーチを期
待しております。就学児童検診のため早退。

・千葉正宏会員　今朝は冷えましたねぇー。今日は
ボージョレヌーボーの解禁ですね。

・熊谷敏明幹事以下　及川富男会員のスピーチに期待。
村上武彦会員　佐々木崇会員　山田直志会員
遠藤光則会員　岩渕正彦会員　小泉洋会員
小野寺伸浩会員　冨士原裕子会員　武川毅会員
及川昭宏会員　岩渕栄市会員　杉田広仁会員
佐藤早智子会員

　以上、ありがとうございました。

　先日の第38回佐沼ロータリークラブ旗争奪・登米市
少年少女野球大会に参加の会員、担当の青少年奉仕委
員会の皆様、大変お疲れさまでした。ことに大東球場
担当の方は、テントで風に吹かれながら寒い中お疲れ
さまでした。
　クラブ20年史によりますと、創立14年度の昭和52年
10月16日に第 2回少年野球大会が佐沼小学校のグラウ
ンドで開催され、 7チームが参加、優勝佐沼Ａチーム、
準優勝米川小チームと記録があります。従いましてこ
の大会の第 1回開催は、前年の創立第13年度の昭和51
年10月に実施されたものと思われます。
　昭和51年10月に在籍していたのは、昭和46年11月入
会の鈴木彦太会員であります。そして、現在のように
うどん提供を始めたのは、創立第16年度・昭和54年第
4 回大会からで、うどん・そば200食提供したとあり
ます。先輩方にお話をお聞きしますと、佐沼小学校の
家庭科室を借りて煮炊きし、うどん・そばは二階堂さ
ん、つゆはヤマカノさんのしょうゆに、酒、みりん、
味の素など入れて出汁にし、大鍋にお湯を沸かしてう
どん・そばを煮て、会員がネギを刻んで手づくりで提
供したそうです。村上武彦会員はひとりネギ係で全部

本日の出席率
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今週のスピーチ

幹事報告 熊谷敏明幹事

各委員会報告

少年少女野球大会

47,356,542
1,650,063
全国の3.5％

署の数
職員数

52署
3,226名

全　国

1位
2位
3位

仙台中署
仙台北署
盛 岡 署

200,866
168,099
105,580

20位
38位
45位

古 川 署
佐 沼 署
築 館 署

20,878
8,454
7,355

仙台局
単位：百万円

単位：百万円

単位：百万円

※佐沼署の前後は、寒河江署と釜石署

仙台局管内

○仙台局内の税収ランキング

1位
2位
3位

仙台中署
平成24年 平成20年

仙台南署
湯 沢 署

19,493
10,806
3,190
2,548
991
55

60,284
32,251
14,840
3,897
3,433
48

4 位 仙台北署 仙台北署
5位 二本松署 湯 沢 署
35位 佐 沼 署 佐 沼 署

○酒税のランキング上位

○徴収決定済額

二本松署
仙台中署
仙台南署


